
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA
CONCEJALÍA DE DESCENTRALIZACIÓN

JUNTA VECINAL MUNICIPAL
DE ALUMBRES

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE
LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE ALUMBRES,

PLENO DEL 18  DE DICIEMBRE  DE 2.007

En Alumbres, siendo las dieciocho horas y quince minutos de la fecha indicada, se reúnen en 
el local social de Alumbres, los vocales que a continuación se relacionan, bajo la presidencia del 
Sr.  D.  Juan  Pedro  Torralba  Villada  y  con  la  asistencia  del  Secretario  por  Delegación  del 
Secretario General de la Corporación, D. Diego Lucas Muñiz, a fin de celebrar Sesión Extrao 
rdinaria del Pleno de la Junta Vecinal Municipal y tratar los asuntos que constituyen el Orden del 
Día, para lo cual se ha girado citación previa.

ASISTENTES:

PRESIDENTE D. Juan Pedro Torralba Villada

POR EL PARTIDO SOCIALISTA D. Francisco Celdrán Martínez
D. Miguel Garrido Egea
D. Pedro Rubio Paredes
Dña. Valentina Alcaraz Martínez

         POR EL PARTIDO POPULAR D. Santos Navarro González
Dña. María José Hernández Cuadros

Además asiste el Sr. Fulgencio Andreu Reverte en representación de la A.VV. de Alumbres, 
el Sr. Francisco Abellán Caravaca en representación de la A.VV. de Vista Alegre, el Sr. Paul 
Sixou y el Sr. Pedro Gómez en representación de la A.VV. Roche Alto, la Sra. Maria del Carmen 
Simón en representación de la Asociación de Mujeres de Vista Alegre, el Sr. Julio Pérez Sánchez 
en representación del Club de Personas Mayores de Vista Alegre.

ORDEN DEL DÍA

Lectura y aprobación, si procede, del acta del pleno del 4 de diciembre.
Propuesta y elección, si procede, del cargo de Vicepresidente.
Propuesta y aprobación, si procede, de denominación de plaza pública en Alumbres.
Propuesta y aprobación, si procede, de gastos.
Propuesta y aprobación, si procede, de subvenciones a colectivos.

1.-LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DEL 4 DE DICIEMBRE.

El Sr. Presidente manifiesta que en la página 1 y 4 donde pone Sra. Representante de la Escuela de 



Fútbol de Alumbres, debe poner Isabel Martínez Olivares.
 Con la rectificación anterior, el acta es aprobada por unanimidad.

2.- PROPUESTA Y ELECCIÓN, SI PROCEDE, DEL CARGO DE VICEPRESIDENTE.

El Sr. Presidente manifiesta que por su experiencia y línea de trabajo demostrada propone para el 
cargo de Vicepresidente de la Junta al Sr. Miguel Garrido Egea.
La propuesta anterior es votada por unanimidad de todos los vocales, prometiendo el Sr. Garrido el 
cargo según lo establecido y agradeciendo la confianza depositada en su persona.

3.-  PROPUESTA Y APROBACIÓN,  SI  PROCEDE,  DE  DENOMINACIÓN  DE  PLAZA 
PÚBLICA EN ALUMBRES.

El Sr. Presidente propone la denominación de la plaza pública de Alumbres conocida como plaza 
De  Los  Carros  con  el  nombre  de  plaza  Doctor  D.  José  Gutiérrez  Meca  por  su   trayectoria 
profesional y personal.
La anterior propuesta es aprobada por unanimidad.

4.- PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE GASTOS.

El Sr. Presidente explica los siguientes gastos y propone su aprobación:

DOSAL- 
INSTAL.ELECTRICAS

ALUMBRADO PUBLICO EN VISTA ALEGRE Y OTROS 3.676,76

10 (17-12-07) INNOVA-CARTAGENA 
S.L.

OBRAS MUROS,PANELES, ETC EN LOCAL A.VV. ROCHE ALTO 5.092,40

11 (17-12-07) INNOVA-CARTAGENA 
S.L.

OBRAS TECHOS, ACERA, ROZAS, VENTANAS EN LOCAL A.VV. ROCHE 
ALTO

4.233,57

113/07 CONSTRUABALON S.L  ALUMBRADO PUBLICO EN C/ALBALADEJO Y MADRID DE ALUMBRES 5.290,78
115/07 CONSTRUABALON S.L ALUMBRADO PUBLICO EN TRAVESIA BOQUERA  Y CAM.CEMENTERIO 

ALUMBRES
5.423,84

117/07 CONSTRUABALON S.L CENTRO MANDO ALUMBRADO PUBLICO 5.037,52
111(16/4/07) FULGENCIO VILLENA PICADO PARED Y TIROLESA, PINTADO MURO (15 HORAS OFICIAL 

PEON)C.P.ALUMBRES
3.638,92

Además el Sr. Presidente explica los gastos en el local social de Roche Alto, afirmando que este 
local  originariamente  era  una  caseta  de  obra  de  la  promotora  que  urbanizó  la  zona,  y  que 
posteriormente la cedieron a la A.VV. de Roche Alto. Manifiesta el Sr. Presidente que el próximo 
día 18 de enero se inaugurará este local.

5.- PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE SUBVENCIONES A COLECTIVOS.

El Sr. Pedro Rubio  propone que se destine 180 € a las actividades de la Escuela de Fútbol de 
Alumbres  y  manifiesta  las  malas  condiciones  en  las  que  se  encuentra  el  campo de  fútbol  de 
Alumbres, aportando fotografías de estas instalaciones. 
El Sr. Fulgencio Andreu afirma que la Concejalía de Deportes se comprometió a colaborar en el 
mantenimiento de esta instalación y se deben hacer gestiones con esta concejalía.
Se aprueba por unanimidad la subvención propuesta.
El Sr. Francisco Celdrán propone que el resto de la partida de subvenciones, 2.100 €, se destine a la 
asociación Asociación Cultural los Alumbres Nuevos (ACLAN) para realizar actividades.
El Sr. Fulgencio Andreu pregunta si esta subvención irá destinada a las fiestas.
El Sr. Presidente responde que irá destinado a las fiestas a través de la comisión.
La propuesta es aprobada por unanimidad.
Fulgencio pregunta por las delegaciones de competencias dentro de la Junta.



El Sr. Presidente afirma que se comunicará en breve.
El Sr. Presidente desea a todos unas felices fiestas. 

Y no siendo otros los asuntos a tratar, la Presidencia levanta la sesión, siendo las diecinueve horas, 
extendiendo yo, el Secretario, este Acta que firmarán los llamados a suscribirla, de lo cual doy fe.

EL SECRETARIO EL PRESIDENTE
         P.D.

Diego Lucas Muñiz         Juan Pedro Torralba Villada


